

Solidaridad con el pueblo hondureño

ALBA, Zelaya y Obama en fechas históricas

Ernesto Wong Maestre

Miércoles 8 de julio de 2009, puesto en línea por [Barómetro Internacional](#), [Ernesto Wong Maestre](#)

El mismo día del Golpe de Estado en Honduras, 28 de junio [1] a las 10:39 am, escribí unas "pildoritas" estratégicas por correo ante la indignación de observar que impunemente tratan de dominar a los pueblos mientras que los pueblos en el poder se enfrascan en crear una sociedad sin dominación. Valga resaltar este contraste para ilustrar a quienes gustan de sintonizar a los criminales medios de comunicación de la oligarquía y burguesía violenta, tanto nacionales como internacionales. No obstante, la indignación no debe colocar obstáculos a la creatividad que se debe tener para enfrentar internacionalmente dicha acción gorilista de corte imperial.

En materia de relaciones internacionales siempre hay que tener en cuenta la acción recíproca del adversario y en materia comunicacional, en plena fase de crecimiento de los medios de comunicación alternativos y del poderío comunicacional del ALBA impulsado por el líder de la Revolución Bolivariana, Comandante Hugo Chávez, la coyuntura marca una tendencia hacia lo positivo para los pueblos, aunque aún dista mucho camino por recorrer para alcanzar la plena soberanía e independencia en las comunicaciones que llegan a las familias, células fundamentales que componen nuestros pueblos. Telesur está en plena trinchera de combate y eso es clave para la libertad de millones de personas en todo el mundo.

A una semana del Golpe de Estado resulta muy interesante observar que las posiciones del ALBA y las declaraciones del Comandante Chávez y de los otros líderes de la rebelde América Latina enardecidos con el estímulo que emana del Comandante en Jefe Fidel, son compartidas y apoyadas por la ONU Asamblea General (192 países), el Movimiento de Países No Alineados (118 países), OEA, Unión Europea, Unión Africana, la OSCH, Asociación de Estados del Caribe, entre otras muchas organizaciones y organismos no gubernamentales. Es la primera vez en la historia en que se produce tal consenso mundial en torno a una causa popular. ¿Estamos llegando al punto de inflexión anunciado hace doscientos años por Simón Bolívar respecto al necesario equilibrio mundial? ¿Se están haciendo cada vez más efectivas las proféticas ideas de José Martí cuando sostuvo la imposibilidad de los ricos de detener la marcha de la historia? ¿Podrán seguir negando los postmodernistas la existencia de las regularidades o leyes sociales en el desarrollo y la reproducción social de la vida humana?

Hoy, luego de los acontecimientos hondureños y mundiales ocurridos, creo que la esencia de aquellas "pildoritas" por email del 28 de junio mantiene vigencia en su esencia, más no en su definitiva forma, y ahora -viendo la rebeldía del pueblo hondureño, el desparpajo y cinismo de Goriletti y su manada de gorilitas, retirándose de la OEA para burlar los compromisos internacionales y propinando represiones selectivas contra los manifestantes a favor de Mel, y observando que Goriletti no puede poner freno a la presencia en Honduras de los medios de comunicación internacionales, incluido Telesur- agrego estos argumentos a considerar.

1.- El presidente Obama -como jefe de un gobierno formado por una coalición de fuerzas- siente y presiente, desde dentro y desde fuera, que no está exento ni invulnerable de que mañana sea víctima de una jugarreta semejante en los propios EEUU pues la crisis capitalista mundial y principalmente en EEUU los está arrastrando a una situación desintegradora de la otrora poderosa federación consolidada hace más de ciento cincuenta años, y los gobiernos estatales van a comenzar a presionar fuertemente al gobierno central que no les cumple y las fuerzas fascistas ligadas al complejo militar-industrial-comunicacional (CIMC) de adentro -para evitar la desintegración- van a asumir posiciones extremas contra su propio gobierno -incluso al estilo de los golpistas de Honduras- si Obama continúa su "luna de

miel" con las fuerzas socialistas de América Latina y del mundo.

2.- Esa es la tendencia mundial que se observa en muchos países del globo terráqueo y que cambia según las particularidades de la correlación de fuerzas en pugna en cada país, incluidas las externas que responden a ese CIMC. Entonces, una acción determinante por quienes nos oponemos a ese CIMC es demostrarles fehaciente y radicalmente ante los pueblos que estamos dispuestos a cumplir nuestra consigna de Patria, Socialismo o Muerte, antes de que se produzca una situación irrecuperable de guerras y violencias armadas en nuestros países. Por ello, cortarle los lazos y vínculos de manera que no actúen a sus anchas sería una buena opción antes de tener que inmolarnos como lo hemos prometido. Ya en nuestros países independientes del imperialismo eliminamos o neutralizamos sus bases militares de nuestros territorios, pero sus medios de comunicación incluidos en el CIMC siguen actuando a sus anchas penetrando con mentiras y falacias en las mentes de las jóvenes y jóvenes, y justificando las acciones que marcan la tendencia mundial a violar las constituciones y quedar impunes. Restringir o cortar las relaciones con los guerreristas (en cualquier sector económico en que se encuentren) se va haciendo impostergable, así como estrechar más las relaciones con las fuerzas progresistas, por diferentes medios tecnológicos y en diversos espacios políticos, con toda la creatividad posible, incluidos los acuerdos con grupos económicos mundiales de alta tecnología opuestos a la guerra, resultan imprescindibles, así como involucrar más a los países de la OSCH y BRIC en este objetivo crucial resulta indispensable.

3.- El eslabón de la cadena imperialista más débil en América Latina, Honduras, está transitando por un momento crucial con posible trascendencia continental (Paraguay, Guatemala, El Salvador, Bolivia, Uruguay y Argentina, entre otros) pues es tratado de ser reforzado desde la perspectiva imperial con acciones no aceptadas por la comunidad internacional y mantenidas de facto. Y, en tanto es eslabón débil de la cadena imperialista, debe ser más debilitado desde la perspectiva de la avanzada o de la vanguardia de América Latina y reforzado mediante el respaldo irrestricto al Presidente legítimo Manuel Zelaya y al pueblo hondureño que se moviliza masivamente contra los golpistas. En Honduras se está definiendo el nuevo estado de la correlación de fuerzas entre los pueblos y las burguesías dominantes en el continente, de ahí la coalición de las oligarquías latinoamericanas con los golpistas hondureños. Algunas de ellas han sido fortalecidas por el sistema imperialista (integrado por norteamericanos y europeos fundamentalmente) pero otras vienen siendo disminuidas por decisiones de los propios pueblos. Es aquí donde debe ser contextualizado el Golpe de Estado en Honduras producido cuando se produciría la manifestación soberana de su pueblo mediante la encuesta de Mel Zelaya, no vinculante legalmente, pero sí vinculante moralmente que daría luz clara al futuro destino de los hondureños. Moral y Luces, he aquí la clave bolivariana que tanto Zamora, Morazán como Martí y Sandino, y otros muchos, aprendieron de las enseñanzas de Bolívar, y que hoy Chávez enarbola, con la fuerza del ALBA, del pueblo venezolano y de su necesario y potente liderazgo antiimperialista con los pueblos prendido en todos los continentes.

4.- Hoy 4 de julio [2] es la fecha seleccionada por Zelaya, sobre la base de los acontecimientos en torno a la crisis hondureña, para arribar a algún lugar de Honduras según lo prometió a su pueblo que ansiosa y masivamente lo espera. La mayoría del pueblo hondureño y resto de los pueblos latinoamericanos sabrán comprender todos los peligros inmersos y sabrá asimilar las estrategias, y actuar en consecuencia con la decisión de su líder. Acabamos de escuchar por Telesur al aliado bolivariano Presidente Correa dispuesto a morir si fuese necesario por la causa popular hondureña. ¿Qué menos se puede esperar de un guevarista como Correa?. Allí estará el joven presidente ecuatoriano como vocero del ALBA junto a Cristina Fernández quien evoca con su actitud aquella del patriota argentino y Presidente General Juan Domingo Perón. Esas actitudes y conductas ejemplares seguirán impactando en los diferentes sectores militares hondureños de donde surgirán los verdaderos militares patriotas y de todo el continente, y será un aliento importante para el pueblo que seguirá a Zelaya hasta las montañas si fuera necesario para ser libres, independientes y soberanos. Bien alertó el Comandante Chávez al prevenir que los Golpes de Estado que cierran el cauce popular provocan las insurrecciones y revoluciones violentas. Y con Zelaya podrían ir libremente miles de latinoamericanos para acabar de una vez con los golpistas que han manchado la dignidad de los pueblos.

¡Viva Mel Zelaya! ¡Viva el Pueblo Hondureño!

¡Arriba Valientes y Defensores con la Espada de Bolívar por América Latina!

Notas

[1] coincidencia casual con que un 28 de junio de fines de los años cuarenta del siglo XX fue expulsado el gobierno de Yugoslavia del Kominform (ente coordinador del campo socialista) por sostener posiciones divisionistas ante el acoso, sabotajes y subversión comunicacional de las potencias imperialistas contra el socialismo en la URSS y en el resto de los países socialistas. La historia demostró que las fuerzas reaccionarias inmersas en el gobierno de Tito encabezadas por el tenebroso Kardelj culminaron junto al imperialismo yanqui-europeo su labor décadas después con la desintegración de la patria construida por los “partisanos” de Tito. Hoy, esas fuerzas reaccionarias europeas emigrantes parece que están actuando en algunos países de América Latina, aún en contra del propio gobierno de Obama pero no desvinculadas de las también tenebrosas agencias estadounidenses que tratan de impedir los avances populares y obstaculizan a Obama.

[2] El 4 de julio se conmemora un año más de la Independencia de las 13 colonias norteamericanas y de todo un pensamiento político-jurídico que marcó la ideología de varias generaciones estadounidenses y que el actual primer presidente negro de los EEUU trata de rescatar, por ahora muy tímidamente. Tal pensamiento político-jurídico de raigambre independentista y humanista también caló y prendió en la conciencia de nuestras raíces mirandinas, bolivarianas, zamoranas, martianas, morazanistas, sandinistas, y que hoy a través de aquellos ideólogos generacionales vinculantes, es defendido por millones en las Américas, unos de ellos opacados o ignorados por los medios de comunicación, como sucede en EEUU o en la propia Honduras, Perú, Chile, etc con la cadena Fox o CNN, mientras otros muchos más millones tienen presencia a través de Telesur, Cubavisión y otros medios antiimperialistas.